

Les basketteuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine (Nationale 3) rencontraient en match amical aujourd'hui l'équipe de Charleville-Mézières qui joue, elle, une division plus haut en Nationale 2...

Avant que de commencer le championnat, on était impatient de découvrir cette nouvelle équipe tomblainoise (qui nous avait d'ailleurs rendu visite la veille au forum des associations). Et bien c'est déjà une belle surprise puisque Tomblaine a gagné 53 à 38 ! Je sens que l'on va encore prendre du plaisir les dimanches après-midi au gymnase COSEC de Tomblaine, rue Jean Moulin (en face du Stade Raymond Petit) !